



## Dicen por ahí...

» **SÍES DICTADURA.** Ahora que los sectores conservadores han popularizado la acusación de dictadura, quizá habría que enfocar la atención a otro tipo de autoritarismo: la Dictadura de la Toga. Como decisión intimidatoria, la ministra presidenta de la Corte, Norma Piña Hernández, oficialmente está buscando razones para detener el proceso de aprobación de una ley, cuando lo legal es que se revise después de su aprobación. O sea, la doña de la Corte ya sabe que perdió la batalla.

» **SOLO POR MOLESTAR.** Por cierto, algunos de los que le gusta fastidiar revisando la veracidad de los currículums de funcionarios, se han encontrado que la ministra presidenta de la Corte es doctorante y no doctora, es decir que cumplió el curso de doctorado pero no presentó tesis final. Digo, por si procuran.

» **CRISIS DESCONTADA.** Si se atiende a los indicios financieros de las últimas horas, la bolsa sigue creciendo en su ritmo diario y el peso se mueve entre 19.50 y 20.50, pero no mostró indicios de colapso que dinamitaran al Mercado de Valores y que llenaran las casas de cambio con demandantes de divisas.

» **MONREAL TE HABLAN.** En las próximas horas que se decidirá el resultado de la elección en la alcaldía de Cuauhtémoc donde la candidata del PRI-PAN-PRD ganó, pero la candidata de Morena ha inventado recursos hechizos para no reconocer su derrota. Por cierto, la candidata de Morena es la hija de Ricardo Monreal Ávila -¿ah verdad?--y AMLO ya declaró que la acusación contra Alessandra Rojo de la Vega no calificó para castigos por violencia de género. O sea, ¿estás escuchando Ricardo?

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** La prensa extranjera se convierte en factor político local cuando decisiones nacionales afectan los intereses de los grupos de inversionistas que sólo ven a México como tasa de utilidad y se multiplican las notas negativas.

» **VAR POLITICO.** Pues resulta que no hay ningún VAR legal para vigilar que la Suprema Corte no viole las leyes, como quiere la ministra presidenta Piña.

» **Digo..., es pregunta:** ¿En qué país democrático del mundo la Corte quiere revisar la constitucionalidad de una ley cuando está todavía en discusión?

“ Fraude a Segalmex es de 2 mil 700 mdp, no de 9 mil 500 mdp, afirma SFP ”

,tranquilizando al país porque sí fue fraude,  
pero poquito.

**FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS**